

Protokoll der FSV-Sitzung vom 17.08.2023

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 18:24 Uhr

Ende: 19:54 Uhr

Anwesende Mitglieder: Olesia Gaiduk, Carolin „Caro“ Hartung, Thomas Häbel, Simon Korswird, Louis Kurtzke, Felipe Lorenzo, Elbrus Mayer, Ludwig Monnerjahn, Lorenzo Nastase, Anna Pape, Jessica „Jessi“ Schega (bis 19:27 Uhr), Jolanda Weygandt

Weitere Anwesende:

Entschuldigt Fehlende: Laurits Blank, Daniel Emse, Sophia Piacenza

Fehlende:

Sitzungsleitung: Carolin Hartung

Protokoll: Thomas Häbel, Simon Korswird

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (18:24 – 18:26 Uhr)

Caro eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Sitzung findet Hybrid statt.

Nachtrag (18:32): Die Tagesordnung wird, inklusive Top 7 Awareness, festgelegt.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (18:32 – 18:32)

TOP 2: Protokolle (18:26 – 18:27 Uhr)

Das Protokoll vom 05.07. wird abgeklopft.

TOP 3: Berichte (18:27 – 18:33)

FSR Es hat ein Sommerfest stattgefunden. Die letzten zwei FSR-Sitzungen waren unter 5 Minuten. Das Erstreferat hat die Zeitung gedruckt, diese wird voraussichtlich nächste Woche verschickt, es wurden neue T-Shirts bestellt, sonst ist nichts passiert.

Awareness-Workshop Louis berichtet: Es hat wieder ein Awareness-Workshop stattgefunden, bei dem zwei Fachschaftler anwesend waren. Es ist angedacht, die Awareness-Struktur in der Fachschaft aus- beziehungsweise aufzubauen. Insbesondere sollen ein Großteil der Fachschaft entsprechende Schulungen bezüglich Awareness bekommen. Darüber hinaus soll es feste, veranstaltungsübergreifende Awareness-Beauftragte geben. Ob und wie viele solche Posten wir besetzen, siehe Top Awareness.

TOP 4: Gremien (18:33 – 18:59)

Fachgruppe Die Fachgruppe wird umbesetzt, Constantin Gourdon tritt zurück. Lilian Witters erklärt sich bereit, nachzurücken. Es wird abgestimmt.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Lili nimmt die Wahl an.

QVM Constantin tritt als Vertreter in der QVM zurück. Ludwig meldet Interesse an diesem Posten. Es wird über Ludwig abgestimmt.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Ludwig nimmt die Wahl an.

Es sind somit nun 3 Stellvertreter-Posten frei. Thomas meldet sich, einen dieser aufzufüllen. Es wird über Thomas abgestimmt.

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

Thomas nimmt die Wahl an.

EPG Aufgrund eines Senat-Beschlusses wird es in Zukunft ein weiteres studentisches Mitglied in der EPG geben. Thomas berichtet kurz, was die EPG macht. Ludwig erklärt Interesse an dem Posten. Es wird über Ludwig abgestimmt.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Ludwig nimmt die Wahl an.

Nach kurzer Verwirrung darüber, wie viele Stellvertreter wir benötigen, da ja der PA mit in der EPG sitzt, meldet Anna sich bereit, Stellvertreterin in der EPG zu werden.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

PA Lorenzo Conti muss aus dem PA als Vertreter für den Bachelor zurücktreten, da er in den Master kommt. Daher wird einer der Bachelor-Posten neu besetzt. Jessica Schega verlässt kurz die Sitzung. Simon Korswird erklärt sich bereit, als Vertreter im Bachelor nachzurücken.

Thomas Häbel tritt als Vertreter für den Master im PA zurück. Lorenzo Conti hat bereits im Vorhinein Interesse angemeldet.

Postdoc-Mentoring Fabien Nießen ist aus diesem Posten zurückgetreten. Da es Unklarheiten darüber gibt, ob Postdocs Studierende sind, wird dieser Top verschoben.

SHK-Stelle Evaluationen Die SHK-Stelle für die Evaluationen im nächsten Semester muss neu besetzt werden. Thomas hat immernoch Interesse an dieser. Es gibt keine weiteren Interessierte.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Thomas nimmt die Wahl an. Jessica Schega ist wieder anwesend.

TOP 5: Antrag zur veganen Verpflegung auf Fachschaftsveranstaltungen (19:00-19:50)

Folgender Antrag wird diskutiert, eingereicht von Felix Blanke:

Die FSV möge beschließen: Der FSR wird verpflichtet, dass auf von der Fachschaft Mathematik durchgeführten Veranstaltungen vegane Verpflegungsoptionen mindestens gleichwertig zu nicht-veganen Verpflegungsoptionen angeboten werden müssen. Der FSR soll darauf hinzuwirken, dass dies ebenso bei von der Fachschaft Mathematik unterstützten Veranstaltungen umgesetzt wird.

Es wird darüber diskutiert, ob der TOP verschoben wird, da Felix Blanke nicht anwesend ist. Simon stellt einen GO-Antrag auf Verschiebung des Tops auf die nächste Sitzung. Louis hat Gegenrede. Wir stimmen über den GO-Antrag ab: Abstimmung:

Ja	Nein	Enthaltung
4	3	3

Somit ist der GO-Antrag abgelehnt.

Louis vermutet, dass der Antrag vorwiegend für den WuKA relevant wäre. Es wird außerdem angemerkt, dass der Antrag nicht sehr konkret gestellt ist („gleichwertig“ zum Beispiel kann auf verschiedene Weisen ausgelegt werden). Es gibt verschiedene Meinungen dazu, ob wir zum Beispiel von den Kosten her gleichwertig, oder von der „Funktion“ her gleichwertige Alternativen haben wollen (ergo veganer Käseersatz statt Käse und nicht Weintrauben als Ersatz). Simon drückt Unbehagen darüber aus, dass der Antrag den FSR „verpflichtet“, das gleichwertige vegane Angebot anzubieten, und dass uns das wenig Spielraum gibt. Simon stellt den folgenden Änderungsantrag: Die FSV möge beschließen: Der FSR wird *angehalten*, dass [...].

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

Somit ist der ÄA angenommen.

Über den geänderten Antrag soll also in folgender finaler Fassung abgestimmt werden:

Die FSV möge beschließen: Der FSR wird angehalten, dass auf von der Fachschaft Mathematik durchgeführten Veranstaltungen vegane Verpflegungsoptionen mindestens gleichwertig zu nicht-veganen Verpflegungsoptionen angeboten werden müssen. Der FSR soll darauf hinzuwirken, dass dies ebenso bei von der Fachschaft Mathematik unterstützten Veranstaltungen umgesetzt wird.

Es gibt noch etwas Diskussion zu dem Antrag. Thomas beantragt geheime Wahl. Diese wird mit 5 Ja-Stimme, 4-Nein-Stimmen und einer Enthaltung angenommen. Elbrus verlässt die Sitzung. Die Abstimmung erfolgt nun geheim über ein Online-Abstimmungstool:

Ja	Nein	Enthaltung
5	3	0

Damit ist der Antrag abgelehnt. Die von Felix auch gewünschte Diskussion zum Ökozuschlag wird vertagt.

TOP 6: Nachtragshaushaltsplan 19:50–19:55

Lorenzo N. stellt den Nachtragshaushaltsplan vor. Änderungen sind eine kleine Budgeterhöhung beim Aktionstag sowie ein Awareness-Topf. Louis möchte *noch* mehr Geld für Waffeln haben, wir behalten im Hinterkopf, dass es auf der zweiten Lesung bei der nächsten Sitzung einen Änderungsantrag dazu geben soll.

TOP 7: Awareness 19:55–19:53

Terminologie: wir wollen als „geschulte Awarenesspersonen“ Leute bezeichnen, die eine Schulung zum Thema Awareness entweder fachschaftsintern oder durch externe Workshops erhalten haben.

Die Idee ist, dass wir neben unserem geschulten Awareness-Personal zwei Posten für Awareness-Beauftragte einrichten, die einen Überblick über die aktuelle Lage, die Anzahl an geschulten Personen und Änderungsbedarf bei den Awareness-Konzepten haben.

Es werden Louis und Sophia Piacenza dafür vorgeschlagen. Es wird abgestimmt.

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	0

Louis nimmt die Wahl an. Sophia wird noch gefragt.

TOP 8: Sonstiges 19:53-19:54

Erstis Es sollen wieder Töpfe von den Pfadfindern geliehen werden. Das hat letztes mal 250 € Kautions und 25 € Miete gekostet.

Carolin schließt die Sitzung.

Carolin Hartung
Sitzungsleitung

Thomas Häßel, Simon Korswird
Protokoll